

Vereine gestalten Festtag

Auf der 5. Ueckermünder Haff-Sail

Ueckermünde/urb/pm. Bereits zum fünften Mal findet der Vereinsfesttag in Ueckermünde statt. Von Jahr zu Jahr ist es gelungen, dass immer mehr Vereine die Chance nutzen, sich auf dem Vereinsfesttag - in diesem Jahr am 6. Juni in der Lagunenstadt - zu präsentieren. In diesem Jahr nehmen 31 Vereine teil. Sie präsentieren sich in der Vereinsmeile und gestalten teilweise das Bühnenprogramm. So ist es möglich, auch in diesem

Jahr wieder ein vielfältiges Angebot an kulturellen und auch sportlichen Veranstaltungen für die Besucher der Haff-Sail anzubieten. Über die Vereine werden das Beachvolleyballturnier, eine Segelregatta, die Optiregatta und das Drachenbootfestival organisiert. Die Ueckermünder Judoclubs, der Ueckermünder Turnverein, die Line-Dancer des SV Christophorus zeigen Show-Programme, der Arbeitslosenverband eine Modenschau.

Auch das DRK, die DGzRS, die Wasserwacht und die Feuerwehr werden wieder vor Ort sein und Rettungsübungen durchführen, um nur einige Aktivitäten zu nennen.

Mehr Informationen und auch das komplette Programm finden Interessierte unter www.haff-sail.de.

Die Programmflyer befinden sich zurzeit im Druck und werden demnächst erscheinen. www.haff-sail.de